
GIANCARLO MARINO 
Nato il 7 dicembre 1951 a Roma, avvocato penalista ancora in piena attività. 
 Appassionato di vino dalla fine degli anni ’70, ho da sempre manifestato un 
particolare interesse per la Borgogna. Dal 1992, tutti gli anni per una o due volte 
l’anno, vado in Borgogna per approfondire la mia conoscenza della zona. Dall’anno 
2002 i mie viaggi di aggiornamento sono stati fatti in compagnia di un gruppo di 
giovani appassionati, poi divenuti pressoché tutti  bravissimi giornalisti, divulgatori, 
grandi esperti di vino e  della Borgogna (Armando Castagno, Luca Santini, 
Giampiero Pulcini, Mauro Erro, Fausto Ferroni, Fabio Cimmino, per citarne solo 
alcuni). 
 I primi anni 2000 ho ampliato il mio interesse per la Borgogna, fino a quel 
momento limitato agli aspetti dell’approfondimento culturale, iniziando una attività 
di selezionatore per conto di alcune società di importazione. In particolare, ho 
collaborato con una società di Roma, selezionando produttori che non erano in grado 
di mettere a disposizione quantitativi significativi di vino, tali da consentire una 
distribuzione su tutto il territorio italiano: questi produttori, quindi, sono stati 
distribuiti nell’ambito dei privati appassionati, principalmente su Roma. Ho altresì 
collaborato, insieme all’amico Luca Santini (oggi a Teatro del Vino), alla selezione 
per la società Heres s.p.a. 
 Due anni fa, terminate le mie collaborazioni, ho deciso di intraprendere in 
prima persona l’attività di selezionatore e importatore, fondando insieme ad alcuni 
amici di Roma la società DeGustate s.r.l. Ad oggi collaboriamo con una quindicina di 
produttori in Borgogna (Maconnais, Chalonnais, Cote d’Or, Yonne), e ne sono 
decisamente orgolioso, anche per i rapporti di grande amicizia che mi legano a loro. 
La filosofia che perseguo con la mia società, è quella di affiancare nomi prestigiosi e 
noti al pubblico a nomi meno famosi, soprattutto perché giovani o giovanissimi 
provenienti da zone meno esposte ai riflettori del grande pubblico. Questo al fine  di 
consentire agli appassionati della Borgogna di poter bere vini di ottimo livello senza 
spendere le cifre talora esasperate ed esasperanti cui ci stiamo, purtroppo, abituando. 
 Nei miei quaranta anni di passione per la Borgogna mi sono costantemente 
occupato della divulgazione e dell’approfondimento dei vini della Borgogna tutta, 
tenendo ormai non ricordo più quante serate in giro per l’Italia. 
 Ho anche scritto, in modalità puramente amatoriale, su diversi siti internet (fra 
tutti, sono da sempre affezionato alla “Accademia degli Alterati”, diretta da Fabio 
Rizzari, cui collaborano da sempre anche Armando Castagno e Giampiero Pulcini), 
raccontando le mie esperienze sul tema. Ho tuttavia interrotto la scrittura da un paio 
di anni, non ritenendo compatibile la mia nuova attività commerciale con i report 
sulla Borgogna ai quali mi ero dedicato fino ad allora. 


